



Über 80 Prozent gegen Studiengebühr

Siegen. Der AStA der Universität Siegen sieht sich in seiner Ablehnung der Studiengebühren bestätigt. Eine aktuelle Untersuchung der Universität Hohenheim zeigt, dass eine große Mehrheit von 80,4 Prozent der Siegener Studierenden für die Abschaffung der Studiengebühren einstehen. 2008 habe sich nur gut die Hälfte gegen diese ausgesprochen. Bundesweit lehnen laut Hohenhei-

mer Gebührenkompass 71,6 Prozent der Studentinnen und Studenten die Zahlung ab. "Wir als AStA freuen uns über dieses Ergebnis. Es zeigt, dass das Thema Studiengebühren noch lange nicht vom Tisch ist und unsere Bemühungen gefruchtet haben", heißt es in einer Pressemitteilung der Siegener Studierendenvertretung.

Dieses Ergebnis will der AStA für sei-

nen Kampf gegen die Gebühren nutzen. Eine solche Mehrheit könnten Politik und der Hochschulverwaltung nicht länger ignorieren.